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Jeudi, 10e Semaine du Temps ordinaire – B 
Frère Thomas-Minh 

 
Ac 11, 21-26 ; 13, 1-3 ; Ps 97 ; Mt 10, 7-13 

 
11 juin 2015 

Sanctuaire du Saint-Sacrement, Montréal 
 
 

Vous avez reçu gratuitement 
 
 
Frères et sœurs, 
aujourd’hui en la fête de Saint Barnabé, apôtre,  
nous remercions saint Barnabé  
pour la transmission de la foi en Jésus-Christ  
et pour son encouragement dans l’Église des premiers temps. 
 
Dans le contexte de l’Évangile d’aujourd'hui,  
les Apôtres ont reçu gratuitement le pouvoir  
que le Seigneur leur a donné pour guérir les malades,  
ressusciter les morts, purifier les lépreux et chasser les démons. 
 
Et, le Seigneur leur dit : 
« Vous avez reçu gratuitement :  
donnez gratuitement » (Mt 10,8). 
 
Pour nous aujourd'hui, nous avons reçu la vie,  
pour beaucoup, la foi en Jésus-Christ,  
l’Évangile et l’Amour de Dieu. 
 
Donnons donc au monde entier gratuitement tout cela ! 
Donnons tout cela de façon à continuer  
la mission des Apôtres à proclamer  
que le Royaume des Cieux est tout proche ! 
 
Le Royaume des Cieux est tout proche  
parce que Dieu habite déjà dans notre cœur, notre âme. 
En fait, nous avons été baptisés  
au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. 
Nous sommes invités au partage de la Gloire de Dieu. 
Et tous les êtres humains sur la terre  
sont invités au partage de la Gloire de Dieu par le baptême. 
 
À la première naissance, nous sommes enfants de nos parents. 
À la deuxième naissance, par le baptême,  
nous devenons enfants de Dieu. 
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Saint Marc, évangéliste, a exprimé l’importance du baptême : 
« Quiconque croira et sera baptisé, sera sauvé » (Mc 16,16). 
 
C’est le Salut de Dieu. 
Le Salut de Dieu est gratuit. 
La grâce de Dieu est donnée à tous, malgré nos péchés. 
 
L’Eucharistie est un don gratuit de Dieu. 
Nous rendons grâce à Dieu. 
En même temps, nous annonçons  
cette Bonne Nouvelle au monde entier. 
 
Prions donc pour que tous accueillent  
la Bonne Nouvelle du Christ, 
 
Depuis deux mille ans,  
l’Église continue la mission des Apôtres  
à proclamer que le Royaume des Cieux est tout proche ! 
Convertissez-vous et croyez à l’Évangile ! 
L’Église aime chaque être humain  
non pas avec des paroles ou des discours  
mais par des actes et en vérité. 
 
Cependant, certains pays, certains individus  
refusent toujours la Bonne Nouvelle du Seigneur. 
On ne connaît pas le don gratuit de Dieu. 
Quel dommage ! 
On imagine que sans Évangile et sans Église,  
on vit plus libre, plus riche, plus heureux,  
mais la Parole de Jésus invite tout le monde  
à prendre conscience de ce que sa Parole  
est un appel d’amour  
pour que le monde ne soit pas perdu : 
« Le Royaume des cieux est tout proche. 
Convertissez-vous et croyez à l’Évangile » (Mc 1,15). 
C’est comme la voix de Jean-Baptiste dans le désert ! 
 
Aujourd’hui l’Église a reçu le pouvoir du Seigneur. 
Elle offre gratuitement des dons concrets  
tel le baptême et l’Eucharistie. 
 
Maintenant Dieu vient à notre rencontre dans l’Eucharistie. 
Allons à sa rencontre ! 
Adorons-Le ! 
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